

## RINGKASAN

NUR ANISATUN KHOFIFAH. Sistem Akuntansi Pendapatan atas Jasa *Outsourcing* pada PT CIGS (*Revenue Accounting System for Outsourcing Services at PT CIGS*). Dibimbing oleh AULIA HIDAYATI.

PT CIGS (Citra Insani Garda Semesta) merupakan perusahaan yang bergerak di bidang *outsourcing* yang menyediakan jasa alih daya *security services, cleaning services, dan driver*. Dalam pelaksanaan proses bisnisnya PT CIGS (Citra Insani Garda Semesta) mempunyai sistem akuntansi pendapatan atas jasa tersendiri. Pendapatan PT CIGS (Citra Insani Garda Semesta) berasal dari *management fee* yang berdasarkan pada kontrak kerja, dimana artinya perusahaan akan mendapatkan pendapatan melalui perjanjian kerja sama yang dilakukan dengan klien. *Management fee* merupakan *fee* atas jasa manajemen atau pengelolaan atas tenaga kerja yang dikelola.

Tujuan penulisan tugas akhir ini adalah untuk menjabarkan kebijakan pencatatan pendapatan atas jasa *outsourcing* yang berlaku pada PT CIGS, fungsi yang terkait dalam sistem akuntansi pendapatan atas jasa *outsourcing* pada PT CIGS, dokumen dan catatan yang digunakan dalam sistem akuntansi pendapatan atas jasa *outsourcing* pada PT CIGS, prosedur sistem akuntansi pendapatan atas jasa *outsourcing* pada PT CIGS, *flowchart* sistem akuntansi pendapatan atas jasa *outsourcing* pada PT CIGS dan mengetahui unsur pengendalian internal yang ditetapkan dalam sistem akuntansi pendapatan atas jasa *outsourcing* pada PT CIGS.

Pengumpulan data dalam penulisan tugas akhir ini dilakukan dengan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di PT CIGS yang dimulai tanggal 8 Februari 2021 sampai 3 April 2021. Metode yang digunakan dalam teknik pengumpulan data yaitu, observasi, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka.

Hasil yang diperoleh dalam penulisan tugas akhir, yaitu PT CIGS dalam hal pengakuan dan pencatatan pendapatan mengambil kebijakan untuk menggunakan metode basis akrual, yaitu pendapatan akan diakui dan dicatat pada saat terjadinya transaksi tanpa memperhatikan apakah terjadi penerimaan atau pengeluaran kas. Fungsi yang terkait dalam sistem akuntansi pendapatan atas jasa *outsourcing* pada PT CIGS sudah melaksanakan pemisahan tugas sesuai dengan fungsi bagiannya. Hanya saja tidak ada Divisi Audit Internal untuk menunjang aktivitas pemantauan dalam sistem pengendalian internal. Dokumen yang digunakan dalam aktivitas pendapatan berfungsi sesuai dengan kegunaannya dan dapat dipertanggungjawabkan, diotorisasi oleh pihak yang berwenang, dan diarsipkan dengan baik. Namun kekurangannya tidak disusun berdasarkan nama klien. Catatan yang digunakan dalam sistem akuntansi pendapatan atas jasa *outsourcing* pada PT CIGS telah dicatat dengan baik oleh Divisi *Finance & Accounting*. Catatan yang digunakan yaitu Jurnal Umum dan Jurnal Penerimaan Bank. Prosedur sistem akuntansi pendapatan atas jasa *outsourcing* pada PT CIGS secara keseluruhan mengikuti prosedur yang ditetapkan oleh perusahaan dan dilakukan oleh fungsi yang profesional. Pengendalian internal pada PT CIGS sudah cukup baik, namun masih terdapat kekurangan.

Kata kunci: Pendapatan atas Jasa *Outsourcing*, Sistem Akuntansi